

# AUS DEM RENCHTAL

13. April 2013



## ARZ-Geflüster

**E**s war ein beeindruckendes Konzert, das **Walter Scholz und der Männerchor Hanauerland** am 6. Oktober im pickepackevollen Feuerwehrgerätehaus abliefererten.

Walter Scholz und der Männerchor, das war musikalische Liebe auf den ersten Blick beziehungsweise auf die erste Probe. Denn beim Premierentreffen wurde der Starttrompeter mit einem Ständchen empfangen, bei dem Walter Scholz gleich merkte: »Der Chor hat eine Riesenqualität.« Und nicht nur das, er hat mit Elke Kapp eine rührende Vorsitzende,



**Walter Scholz und der Männerchor Hanauerland wollen zusammenarbeiten.**

die in ihrer Freizeit gerne Socken strickt. Dirigent Willi Kammerer weiß das zu schätzen wie auch inzwischen Walter Scholz, der auf die Kapp-Socken schwört. Einem weiteren Projekt steht eigentlich nichts mehr im Wege. »Wir wollen das fortführen«, betont Walter Scholz. Im Gespräch ist etwa eine gemeinsame CD-Aufnahme. Noch ist nichts konkret, aber der Kontakt wird gehalten. So hat Elke Kapp zum 75. Geburtstag von Walter Scholz auch schon ein besonderes Präsent, ein zweites Paar Socken, wie sie uns verriet, »damit er auch mal wechseln kann.«

**ANDREAS CIBIS**

**Wenn Sie uns was flüstern wollen:** ☎ 07802/ 804-35 oder E-Mail: arz-gefluester@reiff.de